
Consiglio Comunale INT 150 / 2021

INTERPELLANZA 

OGGETTO: NUOVE  TELECAMERE  ZTL,  SONO  DAVVERO  COSI’  NECESSARIE  IN
QUESTO MOMENTO?

PREMESSO CHE

L’attuale  amministrazione  intende  dare  seguito  al  piano  rivisto  nel  luglio  del  2020,  con
l’implementazione di n.39 telecamere per il controllo dei flussi in entrata ed in uscita dall’attuale
ZTL, con lo stanziamento di 1,5 milioni di euro a bando per l’installazione e la gestione delle stesse.

CONSIDERATO

Che l’attuale  situazione emergenziale dovuta alla pandemia di Coronovirus,  unita  alle  frequenti
indicazioni di chiudere le attività commerciali per esigenze sanitarie, ha rappresentato un duro colpo
in termini di entrate per i titolari di negozi del Centro.

CONSIDERATO INOLTRE CHE

E’ facilmente ipotizzabile che una limitazione del traffico veicolare nelle aree del Centro possa
portare  a  una  riduzione  del  commercio  locale,  in  un  momento  già  segnato  da  una  fortissima
contrazione  dei  consumi.  E  che  l’introduzione  delle  nuove  telecamere  risulti  invisa  agli  stessi
esercenti  che,  in  gran  numero,  ritengono di  essere  stati  poco coinvolti  dall’amministrazione  in
questa scelta.

INTERPELLA

Il Sindaco e l’assessore competente per sapere se ritengono sia utile e opportuno proseguire su
questa scelta in un momento di grave crisi per il commercio e in cui, forse, sarebbero auspicabili
politiche volte a favorire una ripartenza dei consumi invece che politiche volte a limitare il libero
transito dei cittadini.

Torino, 18/03/2021 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Fabrizio Ricca
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